

# 克己自問

南アルプス市立甲西中学校  
古市場150  
TEL.282-1052  
発行責任者 長澤 光

平成27年1月13日 No.12

## あけまして おめでとうございます！

「あけまして、おめでとうございます」2015年ももう二週間がたとうとしています。学校では、1月8日に始業式を行いました。12月22日の終業式に「一年のまとめをしっかりと行い。また、新たな気持ちで1月8日に会いましょう。」という話をしました。1月8日は少し寒かったのですが、生徒のみなさんの元気な姿に接することができ、とてもうれしく思いました。校舎にも元気な声に戻ってきて、学校らしくなってきました。

始業式で私は次のような話をしました。

3年生は、いよいよ進路最終決定の時期を迎えます。冬休みは遊びどころではなかったと思います。人間一生のうちに何回か自分の進む道を決める機会があります。3年生は、今がその時です。これまでで一番頑張らなければならない、3か月だと思います。テレビやゲーム・携帯やスマホなど、不必要な部分は勇気をもってお休みする時期かと思います。



義務教育最後の仕上げの時が来ました。甲西中のスタッフ全員でみなさんを応援します。頑張ってください。

2年生は、最上級生になるための心を磨いてください。4月からは甲西中の顔となります。学級や学校の一員として何をすべきなのか、最上級生としての責任とは何か、そのようなことを考えてほしいと思います。甲西中の素敵な伝統を引き継いでいくためには、何をしなければいけないのか。何ができるのか。自分なりに考えていくことが大切だと思います。また、個人としては1年後の自分を常に考えておいてください。「夢とか目標とかやりたい事」を探し求めてほしいと思います。お願いします。

1年生は、新入生を迎える心を磨いてください。あと3か月過ぎれば新入生が入学してきます。みなさんは先輩になります。

そして、新入生に甲西中の素敵な伝統を教えていくのは、みなさんです。たとえば、「あいさつ」「授業中の学び合い」「まわりへの思いやり」など、もし、不安がある人 あと3か月あります。自分を磨いてください。そして、信頼される先輩になってください。お願いします。

そして、2015年一人一人が立てた目標にむかって「強い意志」を持って頑張ってください。強い意志とは、生きていくために大切な「心の力」だと思います。言い方を変えると、自分を大切にできる心の力、他の人を大切にできる心の力だと思います。そんな心の力を大切にして、強い意志をもちへこたれずに頑張ってください。

今年はみなさん全員にとって、素晴らしい年になることを、期待しています。頑張りましょう。

# お待たせいたしました。

9月下旬から行っていた地震対策に伴う体育館の工事が終わりました。3学期始業式から使えることになりました。工事中は、生徒のみなさんにも大変不便をかけてしまいました。しかし、何とかやってこれたのも「大明小さんのご配慮」があったためだと思っています。大明小には本当に感謝です。

さて、本来なら12月に実施予定だった「生徒総会」が本日午後、本校体育館で行われます。生徒会役員選挙は12月上旬に行い、新役員は既に決まっていますが、新役員にとっては最初で最大の仕事ではないかと思います。生徒総会の様子はまた後日お知らせしたいと思います。